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今回の全校朝会（11月17日）では、１１月１９日に大リーグのアメリカンリーグでＭ
ＶＰとなった大谷翔平選手の人間性について話をしました。
大谷選手は岩手県の花巻東高校の出身です。大谷選手の先輩には大リーグで活

躍している菊池雄星選手がいます。日本では、１つの高校から現役大リーガーのレギ
ュラーとして活躍している選手を２人も輩出している学校はありません。
高校の恩師である佐々木洋先生（監督）は、「２人とも高校時代から大
リーグで成功する『素質』と『技術』は十分にもっていた。それ以上に成
功しているのは『人間性』」と話しています。
大谷選手は、高校１年生の時に佐々木先生の指導で最大の目標

（夢）を中心に据えた目標達成シートを作成しています。その中で、大
prcm.jp/album/e100caf00c9c8/pic/78491413 谷選手は目標（夢）を達成する要素の一つに「人間性」を挙げていま

（引用） す。そして、それを磨くために、「感謝」「思いやり」「礼儀」「愛される人
間」「信頼される人間」を含めた８つの要素をさらに記入しています。大谷選手が人間性を磨くことに
ついて、高校１年で作成したことを土台として、１０年以上経っても内容を変えながらも続けているこ
とが素晴らしいと思います。
１１月１５日（月）の記者会見においても大谷選手の発言から人間性を感じ取ることができました。
○「プレーする側として『夢を与えよう』とか『元気を与えよう』とは全く考えていなくて、『そう受け
取ってもらえたらうれしいかな』と思って毎日頑張っている」

○「野球をやっている子は、特にうまい選手を目標に頑張ると思うので、『僕自身がそれに値する
というか、目指されても問題のないような人間として、今後も頑張っていきたい』と思う」

（記者会見からの抜粋）
今回の受賞に際して、佐々木先生は「指導者として一番幸せ」と感じる部分は、大谷選手の人間

性だと改めて話しています。「野球選手としてすばらしかったというところではなく、勉強や寮の掃除も
して、提出物も出し、生き方自体がすばらしかった」と当時を振り返っています。
大切なことは、これだけ活躍して注目されている中でも、老若男女から応援され、愛され続けてい

るのは、最初は意識していた「感謝の心」や「謙虚さ」がごく当たり前に自然な姿となっているからだ
と思います。
鏡が沖中学校も生徒、教職員が、学校生活を含めた日々の生活の中で「感謝の心（気持ち）」と

「謙虚さ」を常に意識しながら、自分だけでなく、相手や周りのことを考えて生活する学校集団であり
たいと思います。 （１１月１７日全校朝会講話より）

鏡が沖
第３１８号

保護者・地域の皆様へ
○ 地域住民の方が、「地域活動で落ち葉を片付けていたところ、下校途中の２名の生徒が手伝っ
てくれました」と学校に電話をくださいました。地域で生徒を見守ってくださることに改めて感謝申
し上げます。
これから季節は冬へと向かいます。今後も地域での生徒の様子や登下校でお気付きの点があり

ましたらご連絡をお願いいたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

○ 先日（１１月２３日）の強風下で学校施設内のゴミ袋が散乱した中、片付けてくださった保護者
の皆様ありがとうございました。
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１２月 ２日（木） 全校朝会（新役員任命式） 

    ６日（月） １年生 性に関する指導 

    ７日（火） ２年生 薬物乱用防止教室 

    ９日（木） いじめ見逃し０スクール集会 

   １０日（金） ２年生ＰＴＡ役員決め 

１３日（月） 職員会議 放課後活動なし 

       健康スキルアップ週間②（～１７日） 

１４日（火） 保護者会① 

１５日（水） 生徒朝会 保護者会② 

１６日（木） １・２年学力検査① 保護者会③ 

１７日（金） １・２年学力検査② 保護者会④ 

２０日（月） 生徒会専門委員会 

２２日（水） 全校確認テスト 

２３日（木） 授業終了日 全校集会 

放課後活動なし 

２４日（金） 冬季休業（～１／６） 

２９日（水） 閉庁日（～１／３） 

体育祭や合唱コンクールといった、大きな行事

が終わりました。３年生は進路について考え決定

していく時期となり、１・２年生は来年度のリーダ

ーを決める生徒会選挙が近づいてきました。 

生徒玄関の上（多目的室）には、生徒会本部が作

成した「思いやりの心で温かい人間関係を築こう」

という期別目標が掲示されています。登下校時に

見ていますか？忙しい時期だからこそ、自分のこ

とも周りのことも大切にしてほしいと思います。 

なお、生徒玄関のお花はPTA教養委員の方々

が植えてくださりました。気持ちよく過ごせる環

境を整えてくださった皆様に感謝申し上げます。 

見慣れた景色から・・・ 

自転車通学の停止について 

１１月２２日付で文書を出させて

いただきましたが、１１月末日をも

って、今年度の自転車通学が終了し

ます。実施初年度でしたが、地域の

方からも登下校の様子を見守ってい

ただき、ありがとうございました。 

今後、自家用車での送迎が増える

ことが予想されます。十分気を付け

ていただくとともに、事故防止の観

点から、決められた場所での送迎に

ご協力をお願いします。 

１１月１７日（水）から立候補届出

が始まり、 1２名の生徒が立候補

しました。一人一人が鏡が沖中をよ

り良くしたいと思い、考え、行動し

ています。責任者や推薦者はもち

ろんですが、みんなで立候補者の

頑張りを後押ししていきましょう。  

１１月３０日（火）に立会演説会・

投票を予定しています。 

生徒会選挙に向けて頑張っています！ 


